

*Il fut un temps où l'importance du rapport de gestion était quelque peu négligée dans les PME. Depuis les scandales financiers récents, on redécouvre que le rapport de gestion est un moyen privilégié de communiquer ce que les états financiers ne peuvent pas dire à eux seuls. C'est aussi un document de référence pour les actionnaires de la PME qui n'ont pas une formation comptable et financière approfondie. L'ensemble constitué par les comptes annuels et le rapport de gestion constitue sans contexte le principal dispositif d'information et de communication financière de l'entreprise dans ses rapports avec l'extérieur. L'élaboration du rapport de gestion est une contrainte supplémentaire pour les PME, mais elles peuvent transformer cette contrainte légale en opportunité stratégique. Le rapport de gestion met en évidence les perspectives de développement des PME.*